

Omnivore, le cochon est particulièrement productif et valorise de nombreux sous-produits agricoles et agro-alimentaires. L'élevage de porcs est une activité traditionnelle en Wallonie.

La viande de porc constitue la principale viande consommée dans notre alimentation, en effet, chacun d'entre nous consomme environ 50 kg de viande de porc par an.

dans le cochon, tout est bon!



les silos contenant l'alimentation de base

Porcherie moderne

une bonne ventilation

pas de fenêtre

le saviez-vous?

Le porc est une espèce particulièrement prolifique. Chaque femelle peut donner 25 porcelets par an. Omnivore, son alimentation est composée principalement de céréales, de protéagineux et de sous-produits agro-alimentaires (son, tourteau de colza, drêche de brasserie, petit lait). Le porc adulte est abattu en moyenne à 150 jours en fonction du type d'alimentation et d'élevage, pour un poids moyen de 120 kg. La production de porc est soumise à de nombreuses réglementations : bâtiment, gestion des effluents, bien-être animal... Ce dernier est particulièrement important, car la préservation du bien-être des porcs (espace disponible suffisant, calme, lumière tamisée) leur évite le stress, conditionne leur développement et par conséquent la production et le revenu de l'éleveur. Les producteurs sont soit des naisseurs, spécialisés dans la reproduction, soit des engraisseurs, soit les deux en même temps.

les reconnaître



la campagne pour tous

Avec la collaboration de la Filière Porcine Wallonne

On veillera à être tolérant vis-à-vis des odeurs, des bâtiments. En effet, ces petits désagréments sont nécessaires pour avoir une viande de qualité à un prix abordable.



Pour un espace rural vivant

> www.entre-sambre-et-meuse.be



Fonds européen agricole pour le développement rural : l'Europe investit dans les zones rurales

Editeur responsable : Fernande MATAGNE, rue de la Montagne 3, 5650 Walcourt
Graphisme : TRACEdeMAIN.be